

令和4年10月17日  
園長 今泉 早苗

🍌 秋の気配を体中感じて、思いっきりこの季節を楽しみましょう！！

食欲の秋🍎 行楽の秋🏞️ スポーツの秋🏀 読書の秋📖 文化の秋🏠 睡眠の秋😴 到来！！

🍌 十五夜 9/10

🐱 石岡大祭 9/17~19

🏠 笠間中央公園 9/22



🍌 令和4年度の中秋の名月(十五夜)は9月10日(土)でしたので、一日繰り上げて9日(金)にお月見をしました。秋の収穫を喜び感謝する日です。ゆき組さんがお団子を作ってくれました。15個以上ありましたが、お月さまがお腹いっぱいになるようたくさんお供えしました😊 園庭で育ったカボチャと、先生たちが持ち寄った旬の野菜や果物お供えしました。盛りだくさんです。

その日の夜、空を見上げると澄み渡った空に、明日満月の美しい月が煌々と光を放っていました。幼稚園の一日早いお供えを喜んでくれているようでした🍷

🏠 9月22日(木)に笠間中央公園に行ってきました。風はちょっとありましたが、青空が広がり、お天気に恵まれ、はな・ほし・ゆき組で14時までひたすら遊んできました。ひろ～い芝生の広場で、ほし組、ゆき組さんは 午前中、実習生が工夫を凝らした『だるまさんがころんだ♪』を、みんなで楽しみました。遊具も充実していて、はな組さんは到着してから帰りのバスに乗るまで、ず～っと 楽しく 遊具で遊び続けました。ローラー滑り台が人気でしたよ👏 昼食は、愛情いっぱいの手作りお弁当を みんな美味しくそうに頬張っていました ☆😊📺☆

この場所には以前茨城県畜産センターがありました。平成12年に石岡市根小屋に移転したため、更地にして、平成 21年秋にオープンしました。新しい施設なのでとてもきれいです、是非ご家族でどうぞ。ただし、風の強い日は遮るものがないため飛ばされないように 注意してください 🍌 ㊄

🐱 9月17日(土)～19日(月)は石岡大祭が開催されました。正式には「常陸國總社宮例大祭」といい、創建千年を誇る古社・総社宮の最も重要なお祭りです。コロナ禍で2年間中止となっていたため、石岡市民は待ちに待っていたことと思います。中町は、2年間温め続けた年番町でした。3年目にして無事に神様をお迎えし、来年の年番町に引継ぐことができホッとしているのではないのでしょうか。わが家の息子も、ご多分に漏れず、東京に住んでいた間、お正月には帰省しなくても お祭りだけは必ず帰ってきました。石岡大祭を愛する人々は、コロナ禍で、生まれて初めてお祭りのない2年間を経験したのです。

😞 思いもよらないことが起こる時代が到来していますが、明日の予想がつかない時代を迎えても子どもたちは元気です。そして、どんな時でも明るく、楽しく、純真無垢に遊んでいます。そんな姿を眺めながら、やがて立派な順応性のある、レジリエンスのある大人になってほしいと切に願うばかりです。子どもたちの明るい未来のために、石岡善隣幼稚園の教職員は パワー全開で今日も頑張ります！！